

Valentine's day deliveries by Public Safety



Ville de Westmount • City of Westmount • [Follow](#)

February 16, 2024 • 🌐

À l'occasion de la Saint-Valentin, la Sécurité publique de Westmount a organisé des livraisons surprises pour 30 résidents. Chacun a reçu un chrysanthème coloré et des truffes au chocolat. Ces résidents sont tous inscrits au service Bonjour Westmount qui veille à la sécurité des personnes à autonomie réduite vivant seules à Westmount.

Merci à la répartitrice Alex Paleologopoulos (centre), à l'agente Julie Noiret (droite), et à la conseillère municipale du district 8, Kathleen Kez (gauche)!

Lisez plus dans la section Nouvelles à [westmount.org](#)



For Valentine's Day, Westmount Public Safety brightened the day of 30 unsuspecting residents by hand-delivering colourful chrysanthemums and chocolate truffles. These residents are all registered to the Good Morning Westmount service, which checks on reduced-autonomy persons who live alone in Westmount.

Thank you Dispatcher Alex Paleologopoulos (middle), Officer Julie Noiret (right), and District 8 city councillor Kathleen Kez (left) for spreading joy in our City!

